

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Hasil pengujian bahwa ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap keterlambatan laporan audit pada perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018 – 2021. Temuan ini menunjukkan bahwa perusahaan yang memiliki skala besar atau kecil tidak menjadi tolak ukur dalam lamanya penyampaian laporan keuangan karena auditor akan tetap melakukan kegiatan audit sesuai dengan prosedur audit yang berlaku dan dengan cara yang sama baik perusahaan yang memiliki total aset yang besar maupun yang kecil.
2. Bahwa profitabilitas berpengaruh positif terhadap keterlambatan laporan audit pada perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018 – 2021. Temuan ini menunjukkan bahwa perusahaan dengan profitabilitas yang tinggi akan menghindari penundaan laporan audit karena mereka ingin memberi tahu investor tentang kabar baik ini. Karena perusahaan ingin segera menginformasikan kabar baik ini kepada investor, maka laporan audit disediakan. sesegera mungkin. Profitabilitas yang lebih tinggi dapat

meningkatkan kepercayaan publik terhadap perusahaan. Profitabilitas yang tinggi merupakan berita positif yang dapat mempengaruhi pilihan investor, sehingga perusahaan ingin mempublikasikan laporan tahunan sesuai jadwal.

3. Komite audit berpengaruh negatif terhadap keterlambatan laporan audit pada perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018 – 2021. Temuan ini menunjukkan bahwa peran komite audit dalam perusahaan *go public* sangatlah penting dalam mengawasi kinerja *agent* dan membantu pihak *principal* dan memastikan ketepatan waktu penyampaian laporan keuangan akan tercapai. Tugas dan fungsi komite audit adalah mengawasi proses pelaporan keuangan perusahaan sehingga dapat tepat waktu menyelesaikan laporan keuangan auditan. Apabila jumlah anggota komite audit dalam sebuah perusahaan sedikit maka tugas dan fungsi komite audit tidak dapat dijalankan dengan baik. Sebaliknya jika jumlah anggota komite audit dalam sebuah perusahaan banyak maka tugas dan fungsi komite audit dapat dilakukan dengan baik.
4. Ukuran perusahaan, profitabilitas, dan komite audit berpengaruh secara simultan terhadap keterlambatan laporan audit pada perusahaan manufaktur subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018 – 2021. Temuan ini menunjukkan bahwa perusahaan yang berkualitas baik maka akan memberikan sinyal pada pengguna laporan keuangan. Sinyal tersebut dapat berupa publikasi laporan keuangan, profit yang dihasilkan perusahaan atau informasi lain yang menyatakan bahwa perusahaan tersebut lebih baik daripada perusahaan lain.

Perusahaan yang menyajikan laporan keuangan tidak tepat waktu akan mendapat pandangan negatif dari penggunanya. Namun sebaliknya, perusahaan yang semakin cepat proses auditnya dan mempublikasikan tepat waktu, akan mendapatkan pandangan positif dari pengguna laporan keuangan karena perusahaan tersebut mempunyai kinerja yang baik.

5.2 Saran

Adapun beberapa saran untuk penelitian selanjutnya dapat diberikan melalui penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Penelitian ini hanya menggunakan sampel perusahaan berpapan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018 – 2021. Untuk itu penelitian selanjutnya disarankan agar dapat mengganti sampel dengan menggunakan objek penelitian sektor emiten lain atau menambah periode penelitian agar diperoleh hasil yang lebih baik.
2. Penelitian selanjutnya disarankan agar memperluas model dan menambahkan jumlah variabel lainnya serta objek memungkinkan dapat mempengaruhi keterlambatan laporan audit seperti solvabilitas, likuiditas, kualitas audit, spesialisasi industri auditor, *financial distress*, dan umur perusahaan.
3. Bagi investor, disarankan untuk lebih memperhatikan profitabilitas pada suatu perusahaan agar memperoleh informasi yang baik dan relevan guna mengambil keputusan dimasa yang akan datang.

4. Bagi manajemen, disarankan untuk lebih memperhatikan tugas dan fungsi komite audit serta laba perusahaan agar perusahaan tersebut dapat menyampaikan *good news* kepada para calon investor.

